

August 2010

25

Aug

[mdr-Voting: Bad Düben unter den Top Ten](#)

(Bad Düben/Wsp). Die vielen Anrufe und Nachfragen zum Ergebnis Ihres und Euren fleißigen „Klickens“ beweisen die Verbundenheit zu unserer Kurstadt Bad Düben. Leider ist auf der Internetseite des mdr keinerlei Abstimmungsergebnis veröffentlicht. Deshalb freue ich mich, Ihnen ein Geheimnis mitteilen zu dürfen: Wir haben es geschafft! Bad Düben gehört zu den Top Ten der beliebtesten Kurorte Mitteldeutschlands.

Auf welchem Rang wir gelandet sind, ist uns nicht bekannt und wird wohl bis zur Sendung am Mittwoch, den 20. Oktober um 20.15 Uhr ein Geheimnis bleiben.

Jedenfalls wurde am Wochenende bei schönstem Wetter der Beitrag über unsere Kurstadt gedreht. Dieser Erfolg wäre nicht möglich gewesen, ohne Ihre bzw. Euere Hilfe. Dafür möchte ich mich ganz herzlich bedanken, zeigt es doch: Gemeinsam sind wir TOP TEN!

Ihre Astrid Münster

2010 von Admin

25

Aug

[Pflegeheim und Naturparkhaus](#)

(Bad Düben/Wsp/as). Am 19. Oktober soll der Grundstein für das neue Pflegeheim der AWO an der Neumärker Straße/Lutherstraße gelegt werden. Die Einrichtung bekommt 55 Vollzeit-Pflegeplätze. Die Nachfrage ist riesig.

Fast abgeschlossen sind die Arbeiten am 1,1 Mio. Euro teuren Naturparkhaus, welches im Oktober fertiggestellt wird. Es dient dann ab Frühjahr 2011 vor allem der Gäste-Info für Stadt und Dübener Heide. Der Verein Dübener Heide mietet sich hier ein.

2010 von Alexander Schütz

11

Aug

Aus für Profi-Handball in Delitzsch

(Delitzsch/Wsp/as). Wenngleich die Delitzscher Männer der 2. Handball-Bundesliga sportlich noch gute Leistungen zeigten, hatte der Verein intern mit vielen Problemen zu kämpfen. So befindet er sich in einem insolvenzrechtlichen Verfahren, die Verbindlichkeiten werden auf ca. 800.000 Euro geschätzt, bei Spielern und Trainer sind noch mehrere Monatsgehälter offen. Sie sprachen Vereinspräsidentin Christine Borrmann ihr Misstrauen aus, woraufhin sie ihren sofortigen Rücktritt erklärte. Vergangenen Freitag meldeten sich die Spieler schließlich arbeitslos, womit der Profi-Handball in Delitzsch sein Ende findet.

2010 von Alexander Schütz

04

Aug

Konsum in Söllichau sucht Nachmieter

(Söllichau/Wsp/as). Der ehemalige Konsum in Söllichau ist geschlossen. Die Besitzerin der Immobilie sucht einen Nachmieter und verweist darauf, dass die Ladeneinrichtung über den Insolvenzverwalter der Konsumgenossenschaft Sachsen Nord günstig zu haben ist.

2010 von Alexander Schütz

04

Aug

Neues Köhlerliesel



Birgit Rabe

Seit 31.7. im Amt: Birgit Rabe ist für die nächsten 12 Monate das Köhler-Liesel der Dübener Heide. Die Eilenburgerin liebt die Dübener Heide und arbeitet seit vier Jahren als Gästeführerin für den Verein Dübener Heide e.V.

2010 von Alexander Schütz